



FLAT SPORT CHRONO UNE PROGRESSION IMPRESSIONNANTE

Flat Sport Chrono est une jeune entreprise qui fête tout juste son premier anniversaire. Pour autant, au regard du parcours réalisé, on imagine cette société plus ancienne. Pour expliquer le succès rapide de Flat Sport Chrono, il faut se tourner vers la personnalité de son créateur, Edouard Tehar. Entrepreneur né, parti de rien, il ne s'est jamais laissé influencer par de mauvais gourous, mais a toujours voulu suivre sa propre voie et se donner les moyens de ses ambitions. D'abord dans le secteur du transport avec chauffeur, loin de chez lui, il revient ensuite sur ses terres natales, à Cannes, pour travailler dans le milieu

automobile, un secteur dans lequel il a fait ses armes en tant que responsable commercial et qu'il affectionne particulièrement. Fort de cette expérience, dans différents domaines, il décide finalement, en 2022, alors qu'il a 35 ans, de créer sa propre structure de vente automobile sous le nom Flat Sport Chrono. Un nom facile à comprendre puisqu'il se réfère au fameux Flat 6 de chez Porsche et au pack « Sport Chrono » de la même marque. Le ton est ainsi donné et si Edouard aime l'automobile en général, il préfère travailler avec des modèles sportifs et de prestige qui le font vibrer.

